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Beratungsfolge Datum Behandlung 
   

 Anfragen 01.12.2023 öffentlich 

 Jugendhilfeausschuss 18.01.2024 öffentlich 
   

 

 

Anfrage nach § 9 Abs. 2 GeschO 

 

 

Sehr geehrter Herr Oberbürgermeister, 

 

das auslaufende Bundesprogramm "Sprach-Kita" wird aus Landesmitteln fortgesetzt. Da die 

finanzielle Förderung bereits seit Jahren nicht angepasst wurde, etwa an die Tarifentwicklungen, 

fürchten Wohlfahrtsverbände, einem Zeitungsartikel zufolge (TA, 06.12.2023), den Ausstieg vieler 

Träger aus dem Programm und somit eine Ausdünnung des Angebotes. Gemäß der Stellungnahme 

der Verwaltung auf meine Anfrage in der Drucksache 1281/22 nahmen im Juli 2022 22 Kitas, 

davon 4 in kommunaler Trägerschaft, an dem Programm teil. Vor diesem Hintergrund stelle ich 

folgende Fragen: 

 

1. Wie viele Kindergärten in freier und kommunaler Trägerschaft nehmen aktuell an dem 

Programm "Sprach-Kita" teil und wie viele davon haben sich gegen die Fortsetzung des 

Programms entschieden? 

2. Wie schätzt die Stadtverwaltung die Möglichkeiten der Fortsetzung des Programms ab 

dem nächsten Jahr in den kommunalen Kitas ein? 

3. Plant die Stadtverwaltung einen weiteren Ausbau des Programms und wenn nein, warum 

nicht? 

Vielen Dank! 
 

Anlagenverzeichnis 

 

 

06.12.2023, gez. i. A. xxxxxxxxxx 

  

 

Fraktion SPD, Herr Mroß 
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